

北方町連区 地域づくり協議会だより

【第48号】 2013. 10. 1

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 (担当 広報部会)
一宮市北方町北方字勅使53-1 (一宮市北方町出張所内) Tel.28-9005

~~~~猛暑も跳ね返す 北方の暑い夏でした!~~~~

## ○ おん北方夏祭り (8月17日)

5時30分のスタート前から、北方公民館駐車場にはあふれる程の人が集まっていました。「君もガンマン」「むぎわなげ」「きんぎょつり」などどれも大人気であつという間に長い列ができました。スタッフに混じって、中学校の校長先生が模擬店の呼び込み!小学校の教頭先生は調理室で焼きそばやフランクフルトづくりのお手伝い…遊びに訪れた子どもも大人も、暑さを忘れて楽しむことができました。今年もDSFキッズダンスチームと北方太鼓クラブが登場し、元気な踊りや演奏が披露されると大きな拍手が起きました。その後の盆踊りでは、老若男女たくさんの方が大きな輪を作りながら、にぎやかに踊りました。夏の日をしめくくる素敵な夜のイベントとなりました。



たくさんの方が集まりました



模擬店のゲームも楽しそう!

## ○ 女性の会 映画会「ゼロからの風」 (8月2日)

突然の交通事故で息子を失った母が、交通事故に関する法律を変えるためにいろいろな困難を乗り越えていくという実話に基づいたストーリーの映画は、鑑賞された方々に深い感銘をもたらしました。終わってもいすにすわったまま感動にひたっている方が多くみえました。

## ○ 「たんぽぽ」による読み聞かせ (8月5日)

今年6回目になる「たんぽぽ」グループによる読み聞かせ会には、50人以上の子ども達が集まりました。大きい絵本「くじらだ」と「よくばりすぎたね」の読み聞かせ、「まほうのふで」という大きい紙芝居、パネルシアターでのゲームといろいろな形でおもしろい話が紹介されました。笑い声やうわあ〜でかい!どうなるの?などのつぶやきも出ました。人の声や歌による温かさが伝わる素敵な催しでした。



## ○ 地域生活バス運営協議会 (8月~)

みなさんはi(あい)バスを利用してみえますか? 8月からこのiバスの路線を見直す地域生活バス運営協議会が発足し何回も話し合いがされていることをご存じですか。木曾川病院など利用する場所によっては便利な点もありますが、停留所の場所や巡回する方向などまだまだ積極的に利用するのに問題もあるようです。ただし、利用者が少ないと廃止される路線もあるとのことで、今後も慎重な検討が望まれています。中起から中央道へ入り、中島のサークルK→老人いこいの家→泉新公民館→北方出張所→北方小学校を通るコースを検討中とのことですが、現在北方を通る路線の利用者も他に比べて少ないそうです。ぜひ多くの方に利用していただき、平成26年度から、より便利なコースで存続できるように、支えていきたいですね。



## ○ 交通安全活動 (8月20日)

青パトロール隊と警察パトロール車が協力して、8月20日午後7時30分から北方町一円をパトロール巡回し、交通安全監視活動を行いました。夏の暑い夜は気もゆるみがちです。車のうっかり運転や危険な自転車の乗り方をする人も…ということで、監視活動がしっかりと行われました。この日だけでなく日頃から防犯パトロールも続けている青パトロール隊の方々のご苦勞に感謝ですね。

加えて、東泉屋郷から内沼へ向かうスクールゾーンの緑のカラー舗装が完成しました。自動車と歩行者が分離されたので、通学時の児童の安全が確保されました。8月末現在北方町の交通死亡事故は0(ゼロ)の記録を更新していますが、今後も記録を守っていけるように気をつけたいものです。



○ ニュースポーツ大会 (9月1日)

グラウンドゴルフ愛好会の方々のご協力で39名が8チームに分かれて、ゲームがスタートしました。3世代が和気あいあいとした雰囲気の中コースを回りました。その後はスポーツ推進委員の指導のもと、今年から新たに加わったベタンクやディスクゴルフで交流をさらに深めました。



表彰式でも笑顔がたえません!



ディスクゴルフも楽しそう

○ 映画会「アラジンと魔法のランプ」

(8月23日)

残り少なくなった夏休みの一日、おなじみのアニメ映画上映会には、約130名の子どもが参加しました。主人公のアラジンと一緒に冒険しているように、見入っていました。



会場いっぱい集まった子たち



映写担当の高野さんです!

○ みんなで楽しく日本舞踊 (7月28日~10月27日)

北方文化祭に向けての練習が始まりました。花柳ゆみ女先生の指導のもとで1年生から5年生の子たちが一生懸命練習に取り組んでいます。学校外活動推進委員会主催のこの教室も4年目を迎え、初回から続けて参加しているメンバーも含めて今年も18名が参加しています。11月3日の本番が楽しみです。



ちよっといい話

◎ 猛暑でも涼しく過ごせました!

最近いろいろなところで、緑のカーテンとしてゴーヤやアサガオを軒先などで育てている風景を見かけます。今年の猛暑もこのカーテンのおかげでかなりの省エネや節電に効果があったのではないのでしょうか?

北方児童館でもここ数年ゴーヤとフウセンカズラを植えているそうです。今年は特にりっぱに成長したとのことでした。フウセンカズラの種はマラカスの中身にして演奏会で使うそうで、徹底したエコ活動に脱帽ですね。



《 これからの催事・イベント 》 日程等は、9月9日現在の予定です。

|                                 |              |                |              |
|---------------------------------|--------------|----------------|--------------|
| ☆ 北方中学校体育祭                      | とき 9月21日(土)  | 予備日 9月24日(火)   | ところ 北方中学校    |
| ☆ 北方小学校運動会                      | とき 9月29日(日)  | 予備日 10月1日(火)   | ところ 北方小学校運動場 |
| ☆ 町民運動会 (地域振興部会)                | とき 10月13日(日) | 午前 8:20~       | ところ 北方小学校運動場 |
| ☆ 一人暮らし老人ふれあい事業 (福祉部会)          | とき 10月18日(金) | 午前10:00~午後1:30 | ところ 北方公民館    |
| ○ ☆ 川と海のクリーン大作戦 (地域振興部会・健全育成部会) | とき 10月20日(日) | 午前 8:00~ 9:00  | ところ 新堤地内堤防   |
| ☆ 北方文化祭 (地域振興部会)                | とき 11月3日(日)  | 午前 9:00~午後3:00 | ところ 北方小学校    |

地域づくり協議会活動状況

|          |        |                    |
|----------|--------|--------------------|
| 9月 2日(月) | 広報部会   | (編集会議 第48号打合せ)     |
| 9月 5日(木) | 福祉部会   | (ふれあい事業・敬老会等について)  |
| 9月 9日(月) | 広報部会   | (編集会議 第48号原稿チェック)  |
| 9月10日(火) | 地域振興部会 | (各事業の進捗状況と今後の活動予定) |
| 9月18日(水) | 安心安全部会 | (各事業の進捗状況と今後の活動予定) |
| 9月20日(金) | 健全育成部会 | (各事業の進捗状況と今後の活動予定) |
| 9月24日(火) | 書記会    | (各部会の進捗状況について)     |

